



## Rencontre avec deux anciens élèves

publié le 03/10/2012



Surprenante rencontre la semaine dernière devant le collège : un petit groupe de jeunes est très occupé à prendre des mesures et parmi eux, deux anciens élèves de 3ème. Certes il nous arrive régulièrement de saluer d'anciens élèves devant le collège mais la plupart viennent voir leurs camarades.

Un peu curieux, je vais à la rencontre de ces jeunes et de l'enseignant qui les accompagne et les interroge sur l'objet de leur activité. Mathieu et Alexis ne sont pas venus voir d'anciens copains de classe, ils sont très concentrés sur la tâche qui les occupe : mesurer avec précision des ouvertures sur un bâtiment annexe du collège en vue de fabriquer un portail.

En effet après leur scolarité au collège, ces deux élèves ont décidé de suivre une formation de Bac Pro Chaudronnerie ([http://www.lycee-paul-guerin.fr/index.php?option=com\\_content&view=article&id=163&Itemid=47](http://www.lycee-paul-guerin.fr/index.php?option=com_content&view=article&id=163&Itemid=47)). Ils sont donc amenés à réaliser des ouvrages métalliques et le hasard les a ramenés à Prahecq !

Si vous êtes intéressés par cette formation vous pouvez aller faire un tour sur le site internet du Lycée Paul Guérin de Niort (<http://www.lycee-paul-guerin.fr/>) dans la rubrique "formation", "filieres professionnelles", "Bac Pro TCI" ou consulter la fiche métier "Chaudonnier(e)" sur le site de l'Onisep : <http://www.onisep.fr/Ressources/Univers-Metier/Metiers/chaudronnier-iere>.

Je pense même qu'il doit être possible de contacter ces 2 élèves pour qu'il vous en disent plus à propos de leur formation.

